
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Steindorf

Sitzungsnummer 2. Sitzung

Datum Mittwoch, den 31.08.2011

Sitzungsbeginn 18:00 Uhr

Sitzungsende 20:45 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Steindorf, Schulstraße 2

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Noack, CDU
Stellv. Ortsvorsteher/in Boch, FW
Ortsbeiratsmitglied Kräuter, SPD
Ortsbeiratsmitglied Wallbach, SPD
Ortsbeiratsmitglied Nokielski, SPD
Ortsbeiratsmitglied Martin, FW

Schriftführerin:
Boch Nina

ferner waren anwesend:
Herr Stadtrat Semler
Herr Velte Stadtbetriebsamt
Herr Schäffner Stadtreinigung
Frau Rothfuß Stadtreinigung

entschuldigt:
Ortsbeiratsmitglied Kräuter CDU

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Eröffnung und Begrüßung 
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TOP 2
Genehmigung der Tagesordnung 

TOP 3
Genehmigung der Niederschrift über die 1. Sitzung

TOP 4
Sachstandsbericht Baugebiet Rückersbodenseit II

TOP 5
Einführung von Pflegeklassen für die Pflege der öffentlichen Grünflächen im
Stadtgebiet 

TOP 6
Mitteilungen und Anfragen

TOP 7
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Eröffnung und Begrüßung 

Der Ortsvorsteher eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2
Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 3
Genehmigung der Niederschrift über die 1. Sitzung

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.

TOP 4
Sachstandsbericht Baugebiet Rückersbodenseit II

Der Ausbau der Baustraßen soll bis Mitte bzw. bis Ende Dezember beendet sein. Bisher
sind vier Grundstücke seitens der Stadt verkauft worden. Des weiteren wurde bei vier
Grundstücken bereits Interesse bekundet, sechs Grundstücke sind noch vorhanden und
sechs in privaten Händen.
Der Ortsbeirat bittet das Fachamt darum zu klären, wer für die Wiederherstellung der
zurzeit genutzten Wege verantwortlich ist bzw. bittet er um eine Überprüfung dieser nach
Beendigung der Bauarbeiten.
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TOP 5
Einführung von Pflegeklassen für die Pflege der öffentlichen Grünflächen im
Stadtgebiet 

Für die Pflege der öffentlichen Grünflächen im Stadtgebiet ist es erforderlich,
Pflegestandards einzuführen. Deshalb sollen Pflegeklassen auf Basis des
Grünflächenkatasters gebildet werden. Das Stadtbetriebsamt führt diese Pflegeklassen
ein, um in Zukunft abschätzen zu können, wie viel Personal einzusetzen ist und um eine
nötige Transparenz der Kosten zu schaffen. Es soll vier Pflegeklassen geben, die in
einem Leistungskatalog hinterlegt werden.
Pflegeklasse 1: 120% Aufwand;Pflegeklasse 2: 100% Aufwand; Pflegeklasse 3: 60%
Aufwand, Pflegeklasse 4: 40% Aufwand.
Das Stadtbetriebsamt bittet den Ortsbeirat um Durchsicht des Vorschlags zur Einteilung
der Grünflächen. In der nächsten Sitzung des Ortsbeirats können Empfehlungen an das
Stadtbetriebsamt gesammelt und weitergegeben werden.

TOP 6
Mitteilungen und Anfragen

Einführung eines Chipsystems für die Mülltonnen im Stadtgebiet
Die Stadtreinigung plant die Einführung eines Chipsystems für alle Mülltonnen im
Stadtgebiet. Die einzelnen gechipten Mülltonnen sollen damit identifiziert werden und
darüber hinaus als Basis für einen verbesserten Service der Stadtreinigung sorgen. Es
bleibt aber lediglich bei der Registrierung der Mülltonnen ohne Vorwiegen oder Kontrolle
des Inhalts. Des weiteren ändert sich nichts am bisherigen Gebührensystem.
Der Stadtteil Steindorf wurde für die Testphase ab November 2011  ausgewählt. Dabei
werden zunächst nur die Rest- und Biomülltonnen gechipt. Im Oktober werden alle
Haushalte Flyer dazu erhalten, bevor die Hauseigentümer persönlich angeschrieben
werden. Entsprechende Aufkleber sind dann an die Mülltonnen anzubringen, um
schließlich am 07. November 2011 die Mülltonnen an den Straßenrand zu stellen, damit
diese gechipt werden können.
Die Einführung im gesamten Stadtgebiet soll nach dem Hessentag 2012 in Gang gesetzt
werden.

Rückschnitt eines Baumes vor dem Anwesen Unterdorfstraße 9
Ein weiterer Rückschnitt des Baumes sei nicht möglich, da diese Baumart dies nicht
vertragen würde.Das Fachamt wird gebeten, eine Beeinträchtigung des angrenzenden
Hauses zu prüfen.

Bürgerhaus und Gaststätte Tannenhof
Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben des Wirts bezüglich der Mängel und der Probleme
seitens des Getränkelieferanten (Gießener Brauhaus) im Bürgerhaus Steindorf und der
Gaststätte Tannenhof zur Kenntnis.Der Ortsbeirat fordert den Eigentümer auf, diese
Mängel zu beseitigen (ggf. besteht noch Gewährleistung) und seitens der Lieferprobleme
und der Qualität des Bieres sich bei der Gießener Brauerei um Besserung zu bemühen
oder ggf. den bestehenden Liefervertrag wegen der schlechten Qualität zu kündigen.

Hellweg /An den Birken
Der letzte starke Windbruch hat erneut seine Spuren hinterlassen.
Das zuständige Fachamt wird gebeten, die ggf. noch erforderlichen
Sicherungsmaßnahmen zu veranlassen.
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Feldweg parallel zur Taunusstraße, Richtung Rückersboden
Zwei Kanaldeckel stehen hoch, der Ortsbeirat bitte das zuständige Fachamt um
Überprüfung.

TOP 7
Verschiedenes

Vorstellung Herr Stadtrat Semler
Herr Stadtrat Semler stellte sich dem Ortsbeirat persönlich vor.

Weitere Termine
Nächste Sitzung des Ortsbeirates:
13.Oktober 2011, 18.oo Uhr   (wurde auf 10. Oktober 18.30 Uhr vorverlegt)

Steindorfer Abend anlässlich der 1125-Jahrfeier
08. Oktober 2011,  19.oo Uhr
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